

# Une maison de santé pour les enfants et les parents à Clermont-Ferrand

CLERMONT-FERRAND SANTÉ

Publié le 02/12/2019 à 16h21



Face au CHU Estaing, a ouvert une nouvelle maison de santé pour la famille. © Pierre COUBLE

La Maison de santé des Dômes a ouvert ses portes, juste en face du CHU Estaing à Clermont-Ferrand. Un projet unique et innovant avec plus de vingt professionnels de santé pour les enfants et aussi leurs parents.

«Lorsque j'étais kinésithérapeute au CHU de Clermont-Ferrand, à la sortie des petits patients, on ne savait pas où les envoyer concrètement poursuivre leur rééducation... ».

## Une structure atypique



À l'heure où l'on manque de professionnels de santé, la Maison des Dômes en accueille une vingtaine.

C'est ainsi qu'est né le projet de Guillemette Moreau. Concevoir et trouver une structure atypique et adaptée à la prise en charge des enfants. Le projet a mis plus de quatre années pour aboutir. Et il est devenu un projet complet autour de la parentalité. La Maison de santé des Dômes a ouvert ses portes le 5 novembre, 8, place Lucie-et-Raymond-Aubrac, juste en face du CHU Estaing et accueille les enfants, mais aussi les parents, les couples...

23 professionnels de santé



Avec une spécificité pour les enfants, la Maison de santé des Dômes accueille aussi les parents, dans le cadre des suivis de grossesse, ou encore pour des consultations avec une sexologue.

800 m2 d'espace de plain-pied, avec une salle de réunion, une piscine de balnéothérapie (qui ouvrira courant décembre), des salles d'attente, de consultations pour 23 professionnels médicaux et paramédicaux : 8 kinésithérapeutes, 1 diététicienne, 1 psychologue, 1 orthoptiste, 1 orthophoniste, 3 médecins généralistes, 1 pédiatre, 3 infirmiers, 2 sages-femmes, 1 puéricultrice... Les suivis gynécologiques et de grossesse sont également proposés.

« L'idée est de permettre l'accès à plusieurs consultations en une seule visite dans la structure », explique Guillemette Moreau, porteur de ce projet de 3 millions d'euros, aux côtés de cinq autres praticiens de la structure.

## Faire de l'éducation thérapeutique



Huit kinésithérapeutes ont un cabinet dans la maison de santé.

Au-delà de l'aspect des consultations, « l'éducation thérapeutique aura toute sa place ici, à travers des ateliers proposés régulièrement sur des thèmes comme la sexualité, le diabète, la mucoviscidose... », illustre-t-elle.



Une orthophoniste peut être consultée, de même que des kinés, diététicienne, psychologue, médecins généralistes...

## Recherche et haute technologie



23 professionnels dans cette nouvelle maison de santé, à Clermont-Ferrand.

La recherche clinique sera également possible ainsi que la formation. En tant que maître de stage, Guillemette Moreau est en mesure d'accueillir des élèves. D'autre part, la maison de santé devrait être équipée, à court terme, d'un appareil de robotique d'aide à la marche, le G-EO (485.000 € de budget global pour lequel a été lancé un projet de financement via le crowdfunding).

« Cette haute technologie suisse permet de mettre en mouvement des personnes lourdement handicapées. Elle donnera également l'opportunité de faire de la recherche clinique, notamment sur un protocole pour les enfants », précise-t-elle

GUILLEMETTE MOREAU (kinésithérapeute)

Pratique. Maison de santé des Dômes, 8, place Lucie-et-Raymond-Aubrac, juste en face du CHU Estaing, à Clermont-Ferrand. Elle est ouverte tous les jours du lundi au vendredi de 8 heures à 20 heures et le samedi de 8 heures à 12 heures. 04.73.98.08.50.



Trois médecins généralistes ont ouvert leur cabinet dans la Maison des Dômes.

A vos côtés tous les jours pour vous informer sur l'actualité autour de chez vous et ailleurs.

Abonnez-vous

CLERMONT-FERRAND SANTÉ

## À LIRE SUR LA MONTAGNE

---

Grande distribution - Le directeur du centre Leclerc de La Pardieu, à Clermont-Ferrand, répond aux critiques

Santé - De nombreuses personnalités atteintes par le Covid-19

## CONTENUS SPONSORISÉS

---

Les banques rachètent les crédits des contribuables qui ont + de 20 000€ de crédits en cours

Réduire Mes Mensualités | Sponsorisé

Vous pouvez jouer même en temps de confinement.

Plarium | Sponsorisé

14 215 876 y jouent ! Le nouveau jeu de construction qui rend tout le monde accro. Pas d'installation

Forge Of Empires - Jeu en ligne gratuit | Sponsorisé

Donnez-vous le pouvoir de réussir. Serveurs DELL. En savoir plus

DELL | Sponsorisé

## CONTENUS SPONSORISÉS

---

14 formations à domicile financées par l'État

L'École Française | Sponsorisé

Découvrez le tout nouveau Dell XPS 13. Les détails vont vous surprendre.

DELL | Sponsorisé

## Votre avis est précieux !

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant  
à notre questionnaire.

[Je donne mon avis](#)